

Presidenta realiza recorrido por la iglesia Santa Rosa de Lima y edificio Los Portales de Freirina

28 NOV 2017

Estas dos obras de restauración se ubican en el sector de la plaza de armas de Freirina y ambos fueron declarados monumento histórico en 1980. Con una inversión de cerca de 3 mil millones de pesos, estas obras forman parte del programa Puesta en Valor del Patrimonio, creado en 2008. El desarrollo de la restauración patrimonial se realizó con la comunidad a través de participaciones ciudadanas.

La Iglesia Santa Rosa de Lima fue construida en 1869. El objetivo del proyecto es la puesta en valor y restauración del monumento, remplazando totalmente la estructura principal del edificio y manteniendo su diseño arquitectónico en líneas generales. Los trabajos implicaron una inversión financiada a través de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y el Gobierno Regional, y ejecutados por la Dirección de Arquitectura.

Por su parte, la construcción del edificio Los Portales se habría iniciado en 1870. Fue concebido como “Casa de Gobierno” y siempre estuvo ligado al municipio y sus actividades. Su elemento característico es un portal compuesto por diez columnas unidas por arcos de medio punto, que constituye la fachada principal del edificio.